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Grande est ma satisfaction à l'évocation du souvenir dont ce sont passé les

derniers jours de juin qui ont vu notre première assemblée générale se dérouler a

Rochefort.
Cette satisfaction à plusieurs volets.

Tout d'abord, il est a remarquer l'énorme participation des adhérents à ces

journées. Pratiquement la moitié de nos adhérents se sont déplacés pour cette

assemblée générale, certains ayant traversé la France pour rejoindre notre

rassemblement Merci a eux !.

Nous ne nous connaissions pas pour la plupart sinon que télephoniquement ou

epistolairement ; mais 1à, de véritables contacts se sont fait.

Un autre volet remarquable est la convivialité avec laquelle se sont déroulé ces

journées. Bonne humeur, rappels de souvenir, création de liaisons d'amitié , voilà
bien le but de notre association.

Un temps que j'ai reconnu corrme très fort à été celui du dépôt de la gerbe au

pied du monument dédié à la mémoire des mécaniciens tombés en service

commandé. Emotion particulière encore lorsqu'une plaque dédiée à ces mêmes

mécaniciens a été dévoilée.
Mais je cesse ici le rétrospectif pour me tourner vers l'avenir.
Toutes les conditions sont maintenant réunies pour que notre association prospère

et prenne de l'ampleur. C'est mon plus vif désir. La nouvelle orientation

envisagée qui consiste a accueillir dans nos rangs non plus que des mécaniciens

mais des ressortissants de toutes spécialités qui sont maintenant rattachés à notre

maison mère peut être considérée cofllme un tremplin qui ne peut que faire

croître le rayonnement de notre association.
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